

Werkeinführung und Präsentation in der Kirche Bellwald



Wir laden Sie herzlich ein, am

Samstag, 17. September 2022 um 17.00 Uhr

zu einem kleinen aber feinem halbstündigem Orgelkonzert in der Kirche Bellwald. Während Ihres dreimonatigen Aufenthalts im Kirchenstadel hat Frau **Yasuko Yamaguchi** unter anderem drei kurze Stücke spezifisch für die Orgel von Bellwald komponiert, welche sie Ihnen vortragen möchte.

Nach dem Konzert sind Sie herzlich zu einem Umtrunk eingeladen. Je nach Wetter vor oder im Atelier. Bei dieser Gelegenheit können Sie die Diskussion mit der Komponistin weiterführen.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen und danken Ihnen für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung.

Verein artbellwald.ch